



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

NOTA DE PRENSA N° 025-2015-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Desarrollo fronterizo: responsabilidad de todas las instancias de gobierno

Así lo señaló Porfirio Medina Vásquez, presidente regional de Cajamarca, durante ceremonia de apertura del “Encuentro de Desarrollo Fronterizo” que se realiza en San Ignacio.

“El desarrollo fronterizo es responsabilidad de todas las instancias de gobierno”, anunció esta mañana el presidente regional de Cajamarca, durante la ceremonia de apertura del “Encuentro de Desarrollo Fronterizo”, organizado por el Ministerio de Relaciones Exteriores del Perú y en el que participan los gobiernos regionales Amazonas, San Martín y Cajamarca.

“Es responsabilidad del gobierno nacional, gobiernos regionales, provinciales y distritales de la frontera para reducir las grandes brechas sociales en integración vial, eléctrica, productiva, comercial, desnutrición, acceso a educación y salud producto del olvido histórico generado por el centralismo económico”, manifestó en la provincia de San Ignacio.

El mandatario cajamarquino dijo que para revertir estas brechas los gobiernos tendrán que unir esfuerzos para planificar y atender las necesidades de nuestros hermanos que viven en zonas de frontera.

El vicepresidente regional de Amazonas, Carlos Navas, coincidió al señalar que “el desarrollo de los pueblos fronterizos solo será posible con intervención conjunta y con políticas descentralistas de gobiernos regionales, municipales y el gobierno central.

Por su parte, Francisco Olano Martínez, representante del Ministerio de Relaciones Exteriores, se comprometió a trabajar coordinadamente con las autoridades regionales y locales para priorizar los proyectos en zonas de frontera y acortar progresivamente las brechas existentes.

En la reunión, que tiene una duración de dos días, debaten la Estrategia Nacional de Desarrollo de Frontera, la Política Nacional de Desarrollo e Integración Fronteriza, la



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

Problemática Fronteriza de los tres gobiernos regionales, y la identificación de proyectos conjuntos.

DATO

Hoy definen la fecha de la “VI Reunión del Comité de Frontera” en la que participarán autoridades de Perú y Ecuador, y que tendrá como anfitriona a la Región Cajamarca.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 12 de febrero de 2014

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA***